



いすぐみだより

R7.4.30 すみだこども園

りす組がスタートし、早いもので一カ月が経とうとしています。
新しい環境に戸惑い涙を流す子もいましたが、園の生活にも少しずつ慣れてきて好きな遊びを見つけてゆったり遊んだり、保育者に自分からハグしたり♡笑顔が増えてきてとてもうれしく感じています(^_^)

いちごチームのようす

園庭では、滑り台やお砂遊び、おべんとうバスに乗ったりと好きな遊びを笑顔で楽しんでくれるようになりました。また、いろんなところで探索を楽しみ、「ブップッ」「ちっち」と車やメダカなどを指さして教えてくれたりもしていますよ。

お歌や手遊びも大好きで、歌に合わせて仕草をまねたり、ゆらゆらと体を揺らしたりする姿がとっても可愛いです♡

みかんチームのようす

ダイナミックな遊びが大好きで、テラスでよーいどん！とかけっこをしたり、園庭の大型遊具にも怖がることなくチャレンジして楽しんでいます！また、お部屋からホールまでの道のりをお友だちと手をつないで歩く練習をしています。お兄ちゃんお姉ちゃんのお部屋があったり、水槽にカメさんがいたり、、、つい繋いだ手が離れて、いろんな誘惑に負けちゃうこともあります。何とかたどり着けるようになってきました(*´艸`)

お天気のいい日には、自然いっぱいの園周辺の散策も楽しんで行きたいと思います。

こいのぼり風船であそびました

風船遊びが大好きなりす組さん。先日、大きなビニール袋に風船やカラーテープ、スズランテープなどを入れたこいのぼりを作って遊びました！

ボンボン！と叩いた時の音を楽しんだり、上に乗ってふかふかの風船ベッドでゴロゴロくつろいだり、思い思いに楽しむ子どもたちの姿がありました(*^^*)

つるつるした感触、カラフルな色や膨らんでいく様子、割れる音など五感で感じ様々な刺激を楽しめたかな、と思います♪



おねがい

持ち物や衣服などでお友だちと同じ柄のものがあつたりして、迷子になってしまうことがあります。お手数ですが持ち物ひとつひとつに名前の記入、また消えかかったものはないかもう一度確認をお願いします。文字だけでなく、マークや目印を付けておくと、子どもたちも分かりやすいと思います(*^-^*)

新しい生活が始まり、子どもたちはたくさんの刺激を受けながら園生活を過ごしています。生活習慣が変わって体調を崩しやすくなっていますので、元気に毎日登園できるよう、鼻水、咳なども早めの治療をお願いします。

また、朝起きて機嫌が悪い、ご飯が食べられないなどいつもと違う体調の変化があつたときも、その都度担任までご相談ください。

